



Comunicado de prensa

LA COMISIÓN DE ENLACE FRENTE LA CRISIS NACIONAL

Frente a la crisis económica internacional que vivimos y que se profundiza, la Argentina necesita actos de grandeza, dejando de lado las diferencias.

El desempleo, la falta de rentabilidad de las empresas, la incertidumbre de los mercados, la merma de las exportaciones y por ende, la menor recaudación del fisco, son algunas de las manifestaciones claras y contundentes de la desaceleración de la economía nacional.

Para poder mitigar el impacto debemos ser amplios de criterios y trabajar en la búsqueda de soluciones, con participación activa y con la posibilidad cierta de ser escuchados. No olvidemos que, en definitiva, el objetivo común como argentinos, es el bienestar general.

Frente a las crisis, el campo siempre ha dicho presente. La cadena agroindustrial es generadora de empleo en todo el territorio nacional, a porta importante valor agregado a sus productos y es uno de los sectores más avanzados tecnológicamente. Las cosechas récord que se obtienen cada año son el claro ejemplo de ello.

Hemos aprendido que unidos podemos afrontar cualquier crisis tanto en lo climático, como en lo económico y en lo político. Buscamos el bienestar común de todas las familias rurales, de los pueblos del interior y de la sociedad en su conjunto, apostando a un país federal. Aprendimos también que cuando nos quieren dividir más nos unen.

Trabajando unidos logramos que la razón y el sentido común triunfaran; impidiendo medidas cuya aplicación hubieran hecho un daño tremendo. Ahora debemos seguir luchando para lograr resolver los grandes y graves problemas que tiene pendientes el sector.

Sería una falta de respeto para miles de productores agropecuarios que forman parte de la protesta, circunscribir el conflicto solamente a las retenciones. El reclamo fue, es, y será en defensa de los productores de granos, carne, leche, trigo, yerba mate, caña de azúcar, lanas, algodón y de tantas otras producciones que se ven perjudicadas por políticas improvisadas y de sentido opuesto al que se requiere, por ejemplo el cierre de exportaciones de algunos productos.

Los productores miramos hacia adelante y aseguramos que la crisis económica se combate con más producción. Pero para que ello ocurra se debe dar sustentabilidad y previsibilidad a los que producimos, con reglas claras y políticas públicas responsables que permitan además una mas justa distribución de la riqueza lograda.

Con las políticas adecuadas podemos multiplicar la producción en todos los rubros. En cambio, de continuar con las actuales condiciones corremos el riesgo de tener que importar lo que naturalmente podemos producir obteniendo excedentes exportables.

Por todo ello, la Comisión de Enlace consustanciada con la crisis, convoca a todos los dirigentes y técnicos del Sector a trabajar mancomunadamente en todas las mesas, conjuntamente con los Poderes de la Nación y de las Provincias, para contrarrestar la crisis que estamos atravesando. Y les solicita a las entidades y cámaras empresariales de todos los sectores a que se sumen a éste trabajo con el compromiso de lograr el bienestar de todas las familias que habitan en suelo argentino.

Buenos Aires, 17 de diciembre de 2008.